

夏は楽しい季節……ですか。若者にとっての夏は、長期の夏休み 海山のレジャー・旅行、夏祭り、花火大会、薄着の解放感等々で、心躍る季節なのでしょうね。しかし青年期以降、齢をとればとるほど、歴史を想えば想うほど、夏はえもいえない「重たさ」を感じる季節になってきました。

それは、夏の時期に行われる戦争体験（空襲、原爆、敗戦等）の語りや歴史、お盆にお迎えする先人の想起が「重たさ」の理由です。夏の甲子園、8月15日正午の終戦記念儀式でもそれを感じます。プレイを突然中断し、響くサイレン、球場内は喧騒、高揚から、一気に鎮魂、反省のモードに変わります。子どもたちは、いざれこの「重たさ」を知るようになります。

このように、夏は加齢とともに「重たさ」を感じる季節になってしまいました。夏は、他の季節に比べて強い光のイメージがあるだけに、「重たさ」の影とのコントラストが際立っています。残暑が厳しい昨今、くれぐれもご自愛ください



子供と一緒に育て！「ワジナ」作りで大切なことを伝えよう！が開催されました

8月3日㊱大阪工業大学より田中謙介特任教授をお迎えし、身近にあるプラスチックを利用したオリジナルプラ板アクリセサリーなどを作成しました。



8月3日㊱大阪工業大学より田中謙介特任教授をお迎えし、身近にあるプラスチックを利用したオリジナルプラ板アクリセサリーなどを作成しました。

が親子で挑戦「小学生科学実験教室」が開催されました



2025年9月
さらら仁川公益施設



さらら仁川公益施設休館のお知らせ



レモン塩作り＆ランチ会

開催日：9月26日㈮また10月3日㈰
寺島 明 時間：10:30~13:00
場所：さらら仁川公益施設
料金：1600円※キャンセル料
員数：24名
申込締切：9/3より窓口・お電話・FAX
より事前に申込みください。
き昌にかけ次第受付終了です。

イベントのご案内

さらら新聞

「初心者 そば打ち体験教室」
が開催されました

8月24日㊱全麺協有段者の講師の方々による、さらら仁川初！「初心者そば打ち体験教室」を開催しました。自分で打ったお蕎麦は格別です！